



Pièces	4 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	84191759
Prix	549 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Au cœur de la vieille ville, maison de ville, situé dans proche de la place Nationale. Avec 70m² réparti sur 4 niveaux, vous tomberez sous le charme de ce bien entièrement rénové récemment avec goût ainsi que des matériaux de qualité. Vous y retrouverez une alliance parfaite entre le charme de l'ancien et le confort du moderne. La maison se compose de 3 chambres, 1 salon, 1 cuisine avec sa salle à manger attenante. Elle comprend deux salles de douches et un W.C. individuel. A voir avant toutes décisions. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

In the heart of the old town, town house, located near the Place Nationale. With 70m² spread over 4 levels, you will fall under the spell of this property, recently completely renovated with taste and quality materials. You will find a perfect alliance between the charm of the old and the comfort of the modern. The house consists of 3 bedrooms, 1 living room, 1 kitchen with its adjoining dining room. It includes two shower rooms and an individual toilet. Information on the risks to which this property is exposed is available on the GÉORISKS website:

SCOOP IMMOBILIER

29 BD ALBERT 1ER - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

